
 

 

 

●総評 

 

 会  長： どの団体の事業も、人を笑顔に、また、このまちを温かくする

ような素晴らしい取組であり、市と協働することで、地域の活性

化に繋がると感じた。人員確保やネットワークづくり等の面で難

しさもあると思うが、大切なことは、今後も活動を継続していた

だくことだと思う。協働事業がより発展し、推進していくことを

願っている。 

 


